

## Ini Harapan Kapolres Nagekeo Ketika Kunker ke Polsek dan Koramil Mauponggo

Muhamad Yasin - [YASIN.JURNALIS.ID](http://YASIN.JURNALIS.ID)

Jun 29, 2022 - 12:13



*Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H, ketika melakukan kunjungan kerja ke Polsek dan Koramil Mauponggo (istimewa)*

NAGEKEO - Kapolres Nagekeo AKBP Yudha Pranata melakukan kunjungan kerja sekaligus silaturahmi bersama dengan para tokoh masyarakat di wilayah Kecamatan Mauponggo, Kabupaten Nagekeo, Selasa (28/6/2022).

Kedatangan Kapolres Nagekeo AKBP Yudha Pranata tersebut disambut baik oleh Kapolsek Mauponggo, Ipda. Yakobus K. Sanam didampingi istrinya. Turut hadir dalam acara tersebut, Camat Mauponggo, Leonardus Loda, PS. Danramil 1625-04/Mauponggo, Pelda. Leonard Maret serta para tokoh masyarakat dan tokoh agama di wilayah Kecamatan Mauponggo dan Forkopincom.

Kapolres Nagekeo AKBP Yudha Pranata dalam sambutannya mengucapkan, terima kasih kepada unsur Forkopincom Mauponggo, yang telah hadir dan

terlibat dalam kunjungan sebagai bukti sinegritas dan saling mendukung dalam tugas, baik tugas pemerintahan maupun tugas Polri .

Kapolres Nagekeo juga berharap, agar sinegritas dan kerja sama antara Polsek, Koramil dan Kecamatan tetap terjalin demi terciptanya situasi kamtibmas yang dinamis ,serta mengharapkan dukungan dari tokoh masyarakat dan Segala Lapisan masyarakat dalam mendukung Polri dalam Tugas melindungi dan Mengayomi .

"Saya berharap agar sinegritas dan kerja sama antara Polsek,Koramil dan Kecamatan tetap terjalin demi terciptanya situasi kamtibmas yang dinamis ,serta mengharapkan dukungan dari tokoh masyarakat dan Segala Lapisan masyarakat dalam mendukung Polri dalam Tugas melindungi dan Mengayomi,"ungkapnya.

Pada Kesempatan yang sama pula, Kapolres Nagekeo mengucapkan bersukur atas berkah sehingga bisa berkumpul dengan situasi yang kondusif dan Terima kasih Kepada Kapolsek Mauponggo yang telah menyiapkan penyambutan dengan baik .

Kapolres Nagekeo dalam acara tatap muka menyampaikan, beberapa point' penting kepada Kapolsek Mauponggo bersama jajarannya yakni, sebagai anggota Polri harus memiliki prinsip, siap memimpin dan dipimpin.Yang merupakan 2 Kunci yang harus di pedomani demi jalannya roda organisasi.

Dikatakannya lagi bahwa, Polri ada hirarki,selain menunjukkan perbedaan pangkat juga ada hak dan kewajiban.Anggota Polri harus memiliki dua hal yaitu Pola Pikir dan Pola Tindak, harus tahu posisi sebagai bawahan ( Bintara) kepada pimpinan ( perwira) .

"Sebagai anggota Polri ,harus Jadikan tugas sebagai ladang amal dan ibadah ,serta banyak sabar dan ikhlas maka rejeki akan Incar. Dalam Pelaksanaan Tugas harus ikhlas,tulus dan tanggung jawab,"pangkasnya.

Segala Kejadian menonjol, lanjut Kapolres Nagekeo, harus dilaporkan Kepada Kapolsek sebagai penanggung Jawab / pimpinan di Polsek. Selain itu pula selalu memberikan rasa aman kepada masyarakat dan dalam bertugas tetap humanis serta tegas dalam bertindak.

"Anggota Polri Harus Cerdas dalam Bertindak dan cermat dalam berpikir. Selalu Perhatikan admistrasi dan penjabaran bahasa dalam tugas.Jadikan tugas sebagai ladang ibadah,"tukasnya.

Pada kesempatan yang sama, Camat Mauponggo, Leonardus Loda menyampaikan, selamat datang kepada Kapolres Nagekeo dan Rombongan ke Mauponggo dan inilah Mauponggo.

Leonardus menyampaikan, kolaborasi dan konsolidasi antara Unsur Forkopimcam berjalan sangat baik.Untuk situasi Kamtibmas tetap kondusif,serta segala masalah selalu berusaha agar jangan dulu dinaikan sebelum ada upaya perdamaian.

"Atasnama pemerintah daerah serta mewakili masyarakat di Kecamatan

Mauponggo ,mengucapkan terima kasih atas kunjungan kerja Kapolres Nagekeo dan semoga menjadi motivasi tugas ke depan,"pangkasnya.

Sementara itu Ps. Danramil Mauponggo,Pelda Charles Keonard Maret mengucapkan, terima kasih atas kunjungan silaturahmi dari Kapolres Nagekeo bersama rombongan atas waktu dan kesempatan yang telah mengunjungi Koramil 1625-04 Mauponggo dan berharap agar tali silaturahmi tetap terjaga.

"Koramil dan Polsek Mauponggo sangat kompak dan harmonis serta saling bersinergi dalam melaksanakan tugas,"tandasnya.

Hal senada disampaikan Kapolres Nagekeo bersama Ibu Ketua Bhayangkari cabang Nagekeo, yang saat itu bertandang ke Kantor Danramil Mauponggo selanjutnya diterima secara Jajaran oleh Pers Koramil 1625 - 04 Mauponggo bersama ibu- ibu Persit Ranting 04.

Kapolres Nagekeo mengapresiasi kekompakan unsur Forkopimcam Mauponggo dan berterima kasih telah menerima rombongan Kapolres.

Kapolres Nagekeo Berharap Apapun Profesi selama kita bisa membina silaturahmi maka segala tugas dan tanggung jawab dapat diemban bersama secara baik dalam nuansa kekeluargaan.